



Servus beinand,

viele großartige Ideen und Ausflüge sind in Planung, jetzt fehlt nur noch ihr...!

Bist du zwischen 12 - 16 Jahre, lebst in unserer schönen Gemeinde und wünschst dir ab und zu ein abwechslungsreiches Freizeitprogramm oder auch spannende und herausfordernde Aktivitäten und Spiele? Dann solltest du aufmerksam weiterlesen... 😊

Klar sind Handy, Playstation und Co. auch ein toller Zeitvertreib, aber wie schon früher in unserer Jugend (lang ist es her 😊), spielt das echte Leben sich draußen und live mit „richtigen“ Menschen ab (keine Avatare). Vor allem erlebt man dann Momente, die lange in Erinnerung bleiben.

Wichtig ist uns auch, dass die Gemeinschaft gestärkt wird, ihr einen respektvollen Umgang miteinander lebt, neue Freunde kennenlernt und das Aufwachsen gemeinsam verbessert wird. Dazu gehören auch gelegentliche Hilfsaktionen (z.B. für die älteren Bürger in Bayerbach) um uns allen das Leben in Bayerbach leichter und schöner zu machen.

Hier ein Spoiler zu den geplanten Aktivitäten: [LINK zur PDF Aktivitäten](#)

Start des Jugendprojektes Bayerbach

Wir möchten euch zu einem kurzen Infoabend (nur die Jugendlichen, Dauer ca. 30 Minuten) einladen am:

15.11.2024 um 18:00 Uhr

im: Großer Saal über dem B'irsih Pub

Anmeldung hierzu bitte an: Jugendprojekt.Bayerbach@gmail.com

Dort wird alles weitere besprochen und ihr könnt euch in die Teilnehmerliste eintragen. Die einzelnen Aktivitäten dürfen nach Wunsch ausgewählt werden (je nach Verfügbarkeit), es besteht keine Teilnahmepflicht an allen Aktivitäten. Die Teilnahme ist freiwillig und die Kosten werden je Teilnehmer eigenständig getragen.

Freundliche Grüße

Familie Franke und freiwillige Helfer